

MEDIATOR

Reses Anggota Dprd Sri Kendel Ke Masing-Masing Tempek Di Banjar Berangbang

Ray - JEMBRANA.MEDIATOR.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:11



Reses Anggota Dprd Jembrana yang didampingi para Kelian Adat dan Dinas

Jembrana - Anggota Dprd Komisi 2 Kabupaten Jembrana hari ini (16/8/2022) turun ke masyarakat untuk menjalankan program reses yang tiap bulan rutin di jadwalkan anggota dewan Jembrana. Acara dibuka oleh Putu Arya Bali selaku Kelian Adat Banjar Berangbang dengan sambutan selamat datang sekaligus

memberikan ruang untuk Komang Sri Kendel untuk memaparkan program pemerintah kabupaten ataupun menyerap aspirasi dari masyarakat yang berkaitan dengan komisi yang dibidangnya.



Dalam sambutannya Komang Sri Kendel mengucapkan terima kasih kepada para kelian dan masyarakat yang hadir telah meluangkan waktunya untuk ikut turut serta menghadiri acara reses yang memang menjadi program rutin.

Sri Kendel mengungkapkan "Tiang selaku anggota dewan komisi 2 kabupaten Jembrana yang membidangi salah satunya pertanian siap menyerap aspirasi masyarakat dibawah terutama di banjar Berangbang, untuk ibu-ibu yang hadir di sini bisa membuat kelompok masyarakat karena dalam waktu dekat banyak program bantuan pemerintah yang akan turun ke masyarakat jadi untuk bantuan yang turun ke masyarakat harus dibuatkan legalitas dulu berupa SK Pemerintah supaya tidak dianggap ilegal, dalam prosesnya tiang selaku dewan semeton sami siap membantu dalam prosesnya. Untuk kelompok minimal anggota minimal 20 orang, dalam waktu dekat salah satu program pemerintah yang bernama Bank Pesona akan mulai dijalankan untuk bibit ternak dan bibit pertanian produktif" ungkapnya.



"Dari hasil penjualan hasil ternak tidak dikembalikan kepada siapapun terkecuali

pengurus kelompok membuat aturan kelompok untuk membuat kas. Tujuan dibentuknya kelompok yang dibantu hibah bertujuan untuk tetap bisa berkelanjutan dan kelompok yang dibuat tidak 1 kali menerima bantuan cuman dalam 1 tahun maksimal 1 kali bantuan. Kalaupun ada masalah-masalah lain diluar dari komisi yang tiang bidangi tiang siap membantu dan memfasilitasi supaya masyarakat merasa diringankan"tambahnya.

Suta Antara selaku Klian Banjar Berangbang menyampaikan karena kondisi lantai halaman di Bale Banjar Berangbang sudah memprihatinkan, jadi mohon perhatian Sri Kendel selaku dewan yang juga masyarakat Berangbang untuk bisa membantu supaya lantai halaman lebih layak, dan Sri Kendel siap mewujudkan bantuan pemavingan dengan dana pribadi. (D.U)